

GA 01/07/2005

BONN/HARDTBERG.

**BONNER
STADTANZEIGER**

HARDTBERG

UND WESTLICHES BONN



Der „Lorth-Zipfel“ kann bebaut werden

Der Stadtrat hat gestern Abend entschieden: Das Meßdorfer Feld bleibt unbebaut – Ausnahme der Lorth-Zipfel. CDU, FDP und Bürger Bund stimmten für eine Wiederaufnahme des Bebauungsplanverfahrens „Am Bruch“. Kurz vor Sitzungsbeginn hatte Heiko Haupt (4.v.r.), Sprecher der Bürgerinitiative für die Erhaltung des Meßdorfer Feldes, 6 605 Unterschriften an Bürger-Bund-Fraktionsvorsitzenden Johannes Gröner (5.v.l.) übergeben mit der Bitte, die Haltung seiner Fraktion noch einmal zu überdenken. Vergeblich – der Bürger Bund ließ sich nicht mehr umstimmen. Die Initiative hatte die Unterschriften in den vergangenen zwei Jahren gesammelt. hoI/FOTO: HEINZ ENGELS